



Paprec lève un nouveau green bond de 200 millions d'euros

Paprec se réjouit du succès de son nouveau green bond d'un montant de 200 millions d'euros, qui complète celui de 600 millions levé en novembre dernier. Cette levée de fonds, dans un contexte de forte croissance de son activité, permet au groupe de poursuivre son ambition de leader français de la gestion des déchets et de continuer à proposer à ses 70 000 clients industriels et 1200 collectivités les meilleurs services et technologies possibles pour recycler et valoriser leurs déchets.

Communiqué de presse - Paris, le 12 juillet 2024,

En 2015, Paprec était la première entreprise française de taille intermédiaire (ETI) à faire appel aux marchés afin de lever une obligation verte (les « green bonds »). Le 11 juillet, le groupe a de nouveau mis en place des obligations vertes pour soutenir sa forte croissance et a levé 200 millions d'euros à un taux inférieur à 6%. Depuis 2015, le groupe a ainsi levé plus de 2,5 milliards d'euros de green bond.

Une opération qui a rencontré un large succès auprès des investisseurs

L'opération financière de ce jour a rencontré un franc succès. « *Cet engouement montre la pertinence de notre modèle économique et la confiance des investisseurs sur notre capacité à continuer de croître dans les années à venir* », souligne Charles-Antoine Blanc, le directeur financier de Paprec. Celui-ci vient d'obtenir le prix de l'accompagnement de la croissance lors du Trophée Finance et Gestion DFCCG.

Le succès de cette opération confirme par ailleurs pleinement la vocation de cette dette obligataire verte, basée sur le soutien à des entreprises dont l'activité contribue à la transition écologique et la préservation de l'environnement. Le cœur de l'activité du groupe, le recyclage, la valorisation énergétique ou organique des déchets, répond en effet pleinement aux besoins de l'économie circulaire et à la loi de transition énergétique.

« *Nous remercions nos partenaires financiers, anciens et nouveaux, et plus particulièrement les souscripteurs des green bonds de leur confiance sans faille* », déclare Jean-Luc Petithuguenin, le fondateur du groupe. « *Leur soutien nous permet de poursuivre une croissance inédite depuis trente ans, qui nous a permis de devenir leader français et acteur majeur en Europe de la gestion des déchets.* »

70 000 clients industriels et 1200 collectivités

« Notre entreprise se trouve à la pointe des technologies du recyclage et de la production d'énergies vertes, avec des solutions innovantes uniques. Au cœur de la décarbonation de l'économie, de l'autonomie énergétique, nos solutions permettent de répondre aux enjeux majeurs de ce siècle. Les marchés financiers en sont conscients, ce qui explique le succès de cette émission de green bonds », souligne la famille fondatrice qui remercie ses équipes financières pour cette nouvelle levée de fonds, la sixième pour le groupe. Elle remercie la banque qui a mené cette opération (Crédit Agricole CIB) ainsi que l'ensemble des banques partenaires qui sont également actionnaires de Paprec (Arkea, BNP, BPI, Crédit Agricole, Natixis). Plus globalement, l'équipe dirigeante félicite l'ensemble de ses équipes *« dont l'engagement formidable pour une planète plus verte est une fierté. »*

A propos de Paprec :

Le groupe a été fondé et est dirigé depuis sa création par la famille Petithuguenin. Leader français du recyclage, Paprec s'impose désormais comme acteur majeur de la production d'énergies vertes et du traitement des déchets. Il est passé en 30 ans de 45 à 16000 collaborateurs et collaboratrices répartis sur plus de 350 sites dans dix pays. Le groupe gère 16 millions de tonnes et son chiffre d'affaires 2023 atteint les 3 milliards d'euros.

Contact presse : Agathe Remoué, Responsable Media Paprec, 06 27 47 60 69